
Paco Monja

Sandro Rey (Jerez de la Frontera, Cádiz,
12-3-1967). Sensitivo, Nacido en el Barrio
de Santiago, "donde se Inició la balería",
vive en Granollers desde hace unos 17 años,
municipio donde trabajó en una consulta
dedicada a la videncia a través de las cartas
del tarot de Marsella, bola de cristal... Para
él, que dice tener unas facultades especiales
que le ha dado Dios, la lectura del presente,
pasado y futuro de las personas, parece no
tener secreto alguno. Más alió de la consulta
en directo, de persona a persona, Sandro se
dedica desde hace unos dos años a realizar
estas predicciones a través de la televisión,
un medio, afirma, "donde el timbre de voz de
las personas que llaman a través del teléfono
constituye el punto principal para saber cómo
están, qué les pasa, qué les ha pasado...". A
través de su colaboración en la empresa Astro
TV, se le puede ver habitualmente durante
toda la semana en la pantalla televisiva en
los canalesMetropolitan y Estíl9 de 10 de la
noche a 2 de la madrugada y en La Sexta de
2 a Sde la madrugada. En estos programas
suele estar acompañado por tarotistas y
médiums como Silvia Raposo, Katiuska
Romero, Montse Anglada y Blanca San
Antonio. Sandro tiene una hija, Nefer Rey, de
14 años.

SENSITIVO

Sandro

¿Será independiente Catalunya?
Me satisface comprobar, como ya se

ha dicho, las consultas que el Gobierno
catalán ha pedido sobre este tema a los
profesionales relacionados con la astro-
logia, la videncia... Catalunya conseguirá
la independencia antes del 2020. El pro¬
ceso ya está en marcha.

¿Lo ve claro?
Suficientemente claro, sí.
Usted predice el futuro, dice que

adivina el pasado y el presente de las
personas...

Se trata de unas facultades especiales
que Dios me ha dado y que empezaron
a presentarse desde muy pequeñito,
cuando tenía 6 años. Recuerdo que se
me apareció el espíritu de mi bisabuela
Rosario, que era ciega... Entonces no lo
comprendí en su magnitud, pero con el
paso de los años me he dado cuenta de la
gran importancia de aquella experiencia.

Más tarde...
Tuve una consulta primero en Jerez

de la Frontera y luego en Granollers que
tuvo mucho éxito, ya que los clientes
salían muy contentos de las predicciones
que hacía.

Desde hace unos años le vemos en

varios canales de televisión en esos pro¬
gramas esotéricos...

Es el resultado de muchos años de
trabajo. Ahora mismo estoy muy feliz.

Somos líderes en audiencia, soluciona-
moa muchas cosas a la gente que entra
en directo a través del teléfono... Me
siento totalmente realizado. Llegamos a
miles de personas que nos necesitan. Y
solucionamos muchos problemas.

¿Cuáles son sus poderes?
No se trata de poderes, sino de facul¬

tades especiales para saber el pasado, el
presente y el futuro de las personas. Y he
innovado también con propuestas como
el del número de la suerte. En menos

de un año y medio hemos conseguido
repartir más de 20 millones de euros.
Números premiados: el 81.811 (170.000
euros), el 60.830 cayó en Palència y le to¬
có a la señora Aquilina un buen pellizco...

Tal como dice las cosas por la te¬
le, parece que todo eso se lo Inventa
usted.

Puede parecerlo, sí, pero no es así.
Una cosa es pensar y la otra es ver el
pasado, el presente, el interior de cada
uno...

¿Y si tanto predice, por qué no es
usted millonario?

Se trata de unas facultades que siryen
para los demás, no para mí. Si Dios me
ha dado esta facultad... También tengo
mucha fe en San Antonio, que sanaba a
través de la palabra.

Hay quien les ye a ustedes como Im¬
postores y embaucadores.

"Solucionamos muchos
problemas"
Hay opiniones para todos los gustos.

La gente que nos considera estafadores
no tiene razón y la prueba es que no
tengo ni he tenido ninguna denuncia re¬
lacionada con mi trabajo. Los verdaderos
estafadores están en otros sectores y en
otros ámbitos sociales y económicos,
incluido el sector político. Lo único que
hago es servir a los demás y si me equi¬
voco pido perdón. Nosotros no hacemos
daño a nadie, al contrario.

Dicen que el negocio está en el alto
precio de las llamadas.

Las consultas valen dinero.
La màxima preocupación de la gen¬

te...

La situación económica manda. Hay
una crisis psicológica brutal.

Estamos cerca del Sorteo de Navi¬
dad...

Apunte el número especial para Re¬
vista del Vallès: el 77.890.

Y si no sale o...
Amigo, bendiciones y buenas noches.

Se le puede ver
habitualmente
durante toda

la semana en

los canales

Metropolitan
TV. Estil9
y La Sexta.
en horario
nocturno
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